

Nous sommes Fils de Dieu

Quels sont les fondements de l'esprit de l'Opus Dei ?

16/04/2004

Une conscience aiguë du fait que nous sommes fils de Dieu de par notre incorporation au Christ par le baptême et l'action de l'Esprit Saint. Les fidèles de l'Opus Dei cherchent à ce que cette conviction, élément essentiel de la foi chrétienne, imprègne leur être et leur comportement de façon qu'elle se convertisse en un point de référence

constant, dans quelque circonstance de l'existence que ce soit.

Un membre de l'Œuvre s'efforcera de faire de son travail celui d'un enfant de Dieu ; il cherchera donc à le réaliser parfaitement au plan humain et dans une intention droite, en ne cherchant que la gloire de Dieu et le service d'autrui. Lorsqu'il prierà, il s'adressera à Dieu comme à un Père affectueux auquel on ouvre son cœur avec confiance, à tout moment et n'importe où.

S'il se repose ou veut se distraire un moment il aura conscience d'être toujours sous le regard aimant de son Père du Ciel et il évitera donc tout ce qui pourrait lui déplaire. En somme il tâchera, en luttant contre ses limites et ses défauts, d'accomplir ses devoirs personnels et sociaux civils et religieux, dans la joie de qui est fils de Dieu dans le Christ.

C'est dans cette optique que la prélature de l'Opus Dei oriente constamment la formation doctrinale, spirituelle et apostolique offerte à ses fidèles.

"Le Nouvel Informateur Catolique", Montreal, 21/01/2001.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nous-sommes-fils-de-dieu/> (07/02/2026)